



JAEGER-LECOULTRE ERÖFFNET ERSTE BOUTIQUE IN MÜNCHEN

Jaeger-LeCoultre freut sich, für November 2023 die Eröffnung einer neuen Boutique im Herzen von München bekannt zu geben. In bester Lage in der Maximilianstraße 24 gelegen, lädt die Boutique auf zwei Etagen dazu ein, in die faszinierende Welt der Uhrmacherkunst einzutauchen. Seit der Gründung der Grande Maison im Jahr 1833 kann Jaeger-LeCoultre auf eine bemerkenswerte Geschichte verweisen, die von Expertise, Innovationsgeist und Kreativität geprägt ist.

Die Boutique ist im „Riemerschmid-Block“ zuhause, einem beeindruckenden, unter Denkmalschutz stehenden Gebäude aus dem 19. Jahrhundert, das von dem renommierten Architekten Georg Friedrich Christian Bürklein entworfen wurde. Das innovative Designkonzept vereint Tradition und Moderne und empfängt die Gäste in einer einladenden Atmosphäre, um den Geist der Grande Maison zu entdecken. Der Fokus auf organische Materialien und natürliche Farben erinnert an die Ruhe und die Schönheit der Heimat von Jaeger-LeCoultre im Vallée de Joux.

Im Eingangsbereich der Boutique werden die aktuellen Kollektionen der Manufaktur, darunter auch die Tischuhr Atmos, präsentiert. Liebhaber der Grande Maison können in das außergewöhnliche Erbe von mehr als 1.300 Kalibern eintauchen und die Feinheiten der Uhrenmechanismen anhand einer interaktiven Kaliberwand erforschen. Diese entführt auf eine dreidimensionale virtuelle Reise zu einigen der emblematischsten Kaliber der Manufaktur.

Anschließend betreten die Besucher den Bereich, der der Reverso gewidmet ist. Hier sind limitierte Editionen und hochkomplizierte Modelle zu sehen und es können die nahezu unendlichen Möglichkeiten der Personalisierung des Gehäusebodens erkundet werden. Die Geschichte der Personalisierung setzt sich im nächsten Bereich fort, wo eine interaktive „Strap Wall“, ein Tool zur Armbandauswahl, dazu einlädt, die eigene perfekte Kombination aus Uhrengehäuse, Armbandmaterial, Farbe und Nähten zusammenzustellen.

Das Erdgeschoss wird durch ein „Cabinet de Curiosités“ bereichert, in dem das große uhrmacherische Savoir-faire der Maison anhand einer Vielzahl bemerkenswerter Erfindungen repräsentiert wird. In der Mitte erweckt die Installation einer „Manufacture Wall“ die Tätigkeiten der Hunderte von Kunsthandwerkern zum Leben. Sie repräsentiert 180 verschiedene Handwerksdisziplinen der Uhrmacherkunst, die in der Manufaktur Jaeger-LeCoultre unter einem Dach vereint sind. In der exklusiven VIP-Lounge im ersten Stock können außergewöhnliche Markenmomente erlebt und eine persönliche Kundenbetreuung in Anspruch genommen werden.



Die neue Boutique von Jaeger-LeCoultre ist in der Maximilianstraße 24, 80539 München, gelegen und von Montag bis Freitag von 10:30 bis 18:30 Uhr und am Samstag von 10:30 bis 18:00 Uhr geöffnet.

Über Jaeger-LeCoultre – The Watchmaker of Watchmakers™

Inspiziert von einem unverwechselbaren Streben nach Innovation und Kreativität und der friedlichen, naturbelassenen Umgebung in seiner Heimat im Vallée de Joux zeichnet sich Jaeger-LeCoultre seit 1833 durch die Beherrschung der Komplikationen und der Präzision seiner Mechanismen aus. Die Manufaktur, bekannt als „Watchmaker of Watchmakers™“ der Uhrmacher der Uhrmacher, hat ihren unermüdlichen Erfindergeist in der Entwicklung von über 1.400 verschiedenen Kalibern und mit über 430 Patenten zum Ausdruck gebracht. Die Uhrmacher der Grande Maison machen sich 190 Jahre Expertise zunutze und konzipieren, fertigen, veredeln und verzieren die fortschrittlichsten und präzisesten Mechanismen, indem sie Leidenschaft mit jahrhundertealtem Savoir-faire kombinieren und eine Verbindung zwischen Vergangenheit und Zukunft herstellen – zeitlos, aber immer im Gleichschritt mit der Zeit. In unserer Manufaktur sind 180 Handwerksdisziplinen unter einem Dach vereint, die feinste Uhren erschaffen, die technische Finesse mit ästhetischem Design und bemerkenswert dezenter Raffinesse kombinieren.

jaeger-lecoultre.com